

Kurs während des Turniers

Beachvolleyball: Prüfung für Schiedsrichter

Obernkirchen. Im Rahmen des Beachvolleyball-Turniers vom 14. bis zum 16. August können Anwärter für den Posten des Beachvolleyball-Schiedsrichters am Rande des Turniers ihre Prüfung ablegen, teilt Organisator Günter Szallies mit. Der niedersächsische Volleyball-Verband hat das Top-10-Turnier in Obernkirchen zum Anlass genommen, um einen Prüfungslehrgang anzubieten. Da die Beachvolleyball-Regeln stark von den Hallen-Volleyball-Regeln abweichen, ist für jeden Spieler eine eigene Schiedsrichterlizenz notwendig, um Top-10-Spiele zu leiten. Das Angebot richtet sich nur an Volleyballer, die sich schon in der Ausbildung zum Schiedsrichter befinden. Wer Interesse hat, seine Schiedsrichter-Prüfung abzulegen, findet sich am Samstag, 15. August, um 8 Uhr bei den Beachvolleyball-Feldern ein.

Ausbildungsleiter sind Thomas Gansel und Andreas Becker, die während ihrer Bundesliga-Zeiten häufig in Obernkirchen als Schiedsrichter eingesetzt waren. Für die Prüflinge kommt es am Wochenende zur doppelten Belastung durch die Teilnahme am Turnier, eine sorgfältige Turnierplanung ist also erforderlich. r

Sommerfest der SPD Vehlen

Vehlen. Für Sonnabend, 8. August, 15 Uhr, lädt die SPD Vehlen auf den Spielplatz am Weidkamp zum Sommerfest ein. Vorbereitet wird eine Vielzahl von Spielstationen, vom Fahrrad-Parcours bis zum Torwandschießen. Es sind Preise zu gewinnen. Außerdem gibt es Kuchen, einen Grillstand und Getränke. r

Kinderturnen startet wieder

Obernkirchen. Das Kinderturnen des TV Vehlen startet wieder – ab Dienstag, 11. August, immer dienstags um 15.45 Uhr, treffen sich die kleinen Turner in der Grundschulsporthalle am Kammweg, um bei Sport und Spiel eine Stunde gemeinsam mit Gleichaltrigen zu verbringen. Bisher turnten Kinder vom Krabbelalter bis hin zu fünf Jahren gemeinsam. Um den unterschiedlichen Anforderungen und Bedürfnissen der verschiedenen Altersgruppen besser gerecht zu werden, ist mit Stefanie Wiemann-Tschense eine weitere lizenzierte Übungsleiterin mit ins Boot geholt worden, die gemeinsam mit den jüngeren Kindern turnt. Die Gruppe im Kindergartenalter wird von Heike Kunefke geführt. Neue Kinder sind jederzeit willkommen. Bei Rückfragen an Frau Mühlmeister, Telefon (0 57 24) 66 55, wenden. r